

SHOW THEM WHAT YOU GOT.

Entwürfe überzeugend präsentieren Convincing Design Presentation

Die Präsentation von Entwürfen ist eine der wichtigsten Kompetenzen für Architekt*innen. Dabei handelt es sich um eine hochkomplexe Aufgabe, die mit dem Entwurfsprozess selbst in engem Zusammenhang steht. Im direkten Anschluss an die Inhalte der Vorlesung „Einführung in die Architekturkommunikation“ werden wir in diesem Seminar die Grundlagen einer überzeugenden Präsentation theoretisch erarbeiten und praktisch einüben: Die Entwicklung einer narrativen Struktur, stringente visuelle und verbale Argumentation, Optimierung visueller Darstellungsformate, Formulierung von Botschaften und Audience Design.



Design presentation is one of the most important skills for architects. It is a highly complex task that is closely related to the design process itself. Directly following the contents of the lecture „Introduction to Architectural Communication“, in this seminar we will theoretically develop and practically practise the basics of a convincing presentation: The development of a narrative structure, stringent visual and verbal argumentation, optimisation of visual presentation formats, formulation of messages and audience design.

Zeit: Mi 11:30–13:00 Uhr Date: Wed. 11:30 am–01:00 pm
Ort: Geb. 20.40, Grüne Grotte Location: bldg 20.40, Grüne Grotte
Erstes Treffen: 25.10.2023, 11:30 Uhr First meeting: 25 October 2023, 11:30 am
Abgabe: 20.03.2024 Deadline: 20 March 2024
Teilnehmer*innenzahl: max. 35 Number of participants: max. 35